

# ▶▶ Voluntariado

La FSG considera que el voluntariado supone una manifestación de esta solidaridad entre el pueblo gitano, así como una oportunidad para la normalización social y la participación de los gitanos y las gitanas en la vida pública y en su propia transformación.

La necesidad de impulsar el voluntariado desde la FSG muestra la necesidad de los propios gitanos y gitanas por hacer algo por su propia comunidad. Esta es una forma más de participar en la sociedad, de realizar acciones encaminadas a la mejora de la calidad de vida de la comunidad y luchar contra estereotipos y prejuicios existentes actualmente.

Los objetivos de la FSG en esta área pretenden impulsar la participación de los jóvenes gitanos y gitanas a través del voluntariado en nuestras acciones así como implicar a los gitanos/as en acciones dirigidas directamente a su comunidad, por último nuestro plan de voluntariado colabora en la difusión de nuestra intervención a personas no gitanas que quieren acercarse a nuestra misión.

Durante 2008 la FSG-Andalucía ha tenido 56 Voluntarios/as principalmente las áreas de intervención han sido, voluntariado social y cultural, participación de jóvenes y acciones dirigidas a mujeres, además hemos participado en las siguientes actividades con el fin de difundir nuestras actividades y captar más voluntariado.

- Stand de en la Semana del Voluntariado y las Migraciones en Málaga.



- Participación en los II Talleres sobre voluntariado de la Unidad de Voluntariado de Universidad Córdoba.
- Jornadas de Voluntariado en Huelva.
- Participación en la guía de recursos de voluntariado de Huelva.
- Jornadas de Voluntariado de la Universidad de Almería.
- Jornadas de seguimiento e incorporación de voluntariado en Ongs Málaga.
- Participación en la constitución del Consejo Local de Voluntariado de Jerez.
- Desarrollo Curso Corresponsales Juveniles en Linares
- Curso de Informática Básica en Linares.
- Firma convenio con oficina del voluntariado de la universidad de Jaén.
- Difusión campaña sensibilización FSG Granada.
- Desarrollo Programa de Alfabetización “Yo si puedo” Sevilla.